



La maison de Spiderman pour accueillir tous les enfants

Bonjour à tous, j'ai créé cette cagnotte, afin d'ouvrir une grande maison solidaire Spiderman . Toute la maison sera décorée comme si c'était la vrai maison de Spiderman . L'entrée sera gratuite pour les enfants et ils pourront voir Spiderman et prendre des photos avec lui. Nous souhaitons pouvoir louer un grand hangar le décorer entièrement afin de faire rêver ses enfants, nous créerons une boutique de vêtements qui grâce aux ventes pourront nous permettre de faire (le Spiderman tour)dès le mois de septembre afin d'aller à la rencontre d'enfants malades dans toute la France. J'espère que vous pourrez contribuer à ce magnifique projet, encore merci pour votre soutien

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/CHcTCxk2



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Marina Thomas

